

Témoignages de consommateurs

Témoignage

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/12/2016 à 02:28

Bonsoir j'ai commencé la coke dans un esprit festif il y a 15 ans. J'ai été enceinte 3 fois et sans problème g arrêté. Ça me semblait simple. Puis un soir après mon divorce 1ère soirée seule je recommence et maintenant dès que je suis seule rebelote. Je fais ça jusqu'à me sentir mal. J'aimerais passer à autre chose mais je suis faible.

Comment faire ? Tous les jours je me dis "demain j'arrête, je vais être forte" et j'arrive pas ! Si vous pouviez m'apporter des témoignages similaires. Merci.